



## Golkar Sumut Siap Mendukung Penuh Kemenangan Prabowo-Gibran

### Description

Partai Golkar Sumatera Utara Solid Mendukung Prabowo-Gibran

Partai Golkar Sumatera Utara (Sumut) menyatakan kesolidan mereka untuk memenangkan pasangan calon presiden (capres) dan calon wakil presiden (cawapres) nomor urut 2, Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming. Musa Rajekshah, Ketua DPD Partai Golkar Sumut, menyampaikan keyakinan bahwa kemenangan di Sumut bisa mencapai 60 persen. Ijeck juga yakin bisa memenangkan satu putaran, dengan target politik terus dikejar.

Kesolidan untuk Kemenangan

Musa Rajekshah, yang akrab dipanggil Ijeck, menyatakan kesolidan Partai Golkar Sumut untuk terus berjuang memenangkan Prabowo-Gibran. Meskipun Dapil Sumut 1 dianggap sebagai dapil neraka, mereka yakin bisa menambah kursi untuk Golkar. Ijeck juga menyampaikan terima kasih karena ditunjuk menjadi tuan rumah konsolidasi Partai Golkar se Sumbagut, yang menjadi motivasi dan semangat bagi Golkar Sumut.

Potensi Kemenangan Partai Golkar

Dalam acara konsolidasi Partai Golkar se Sumbagut, Airlangga Hartarto, Ketua DPP Partai Golkar, menyatakan keyakinan bahwa konsolidasi ini memiliki potensi kemenangan yang tinggi. Ia juga berharap untuk kemenangan Prabowo dan Gibran. Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh Partai Golkar, termasuk Sekjen Partai Golkar, Caleg DPR RI, dan Ketua DPD Partai Golkar di 33 kabupaten/kota di Sumut.

Dukungan Kelompok Politik untuk Prabowo-Gibran

Pernyataan Musa Rajekshah dan Airlangga Hartarto menunjukkan kesatuan pendapat dari pihak-pihak terkait dalam memenangkan pasangan Prabowo-Gibran. Dukungan solid dari Partai Golkar Sumut, sebagaimana yang disampaikan oleh Musa Rajekshah, menunjukkan komitmen dan keyakinan kuat untuk menghasilkan kemenangan. Dukungan dari tokoh-tokoh Partai Golkar yang hadir juga menegaskan kesatuan dalam memenangkan Prabowo-Gibran.

### Potensi Kemenangan Partai Golkar di Sumut

Partai Golkar Sumut menunjukkan keyakinan bahwa mereka memiliki potensi kemenangan yang tinggi, dengan target kemenangan bisa mencapai 60 persen. Hal ini membuktikan bahwa kesolidan Partai Golkar Sumut untuk memenangkan Prabowo-Gibran tidak hanya sekadar retorika, namun didukung oleh keyakinan kuat dan kerja keras untuk mencapai hasil yang diharapkan.

## Ringkasan

Partai Golkar Sumatera Utara bersatu untuk memenangkan pasangan Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming. Ketua DPD Partai Golkar Sumut, Musa Rajekshah, yakin dapat meraih kemenangan 60% di wilayah Sumut. Airlangga Hartarto, Ketua DPP Partai Golkar, juga menyatakan keyakinannya akan potensi kemenangan partai. Bagaimana pendapat Anda tentang persatuan Partai Golkar Sumut dalam memenangkan Prabowo-Gibran? Apakah Anda yakin mereka dapat meraih kemenangan yang diharapkan? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)